



*du Pain, du vin, du Chinon!*

ROUGES • BLANCS • ROSÉS • MÉTHODES TRADITIONNELLES ET VINS TRANQUILLES • RED • WHITE • ROSE • SPARKLING AND QUIET WINES



## Cuvée Tradition

- **A.O.C. CHINON**
- **Cépage** : Cabernet franc
- **Terroir** : Gravier argileux
- **Vinification** : Les fruits des vieilles vignes de nos meilleurs terroirs se dévoilent lors de longues macérations où l'extraction des matières tanniques et aromatiques est mise en avant.

La richesse et la puissance naturelle ce vin autorise la fermentation malolactique en fûts de chêne. Cet élevage varie de 9 à 15 mois selon les millésimes et permet au vin de s'épanouir progressivement tout en lui assurant de garder le caractère du terroir.

- **Caractère et gastronomie** : Cette cuvée développe de belles notes de fruits rouges et une robe profonde et sombre. Complexe au nez comme en bouche, c'est après quelques années que se révèle toute la richesse de ce vin. Servi en carafe, il peut se joindre aux gibiers, viandes rouges grillées et fromages.

- 
- **A.O.C. CHINON**
  - **Grape variety**: Cabernet franc
  - **Soil**: Clayey gravel
  - **Wine production**: The fruit of the old vines from our best terroirs is revealed during the long maceration during which the extraction of tannic and aromatic material is expressed. The richness and natural potency of this wine means that the malolactic fermentation can take place in oak barrels. This wine matures for between 9 and 15 months depending on the vintage, enabling it to develop gradually while ensuring it retains the character of its terroir.
  - **Character and gastronomy**: This cuvée develops attractive overtones of red fruit and a deep, dark colour. Complex on the nose and in the mouth, it is only after a few years that this wine reveals its full richness. Served decanted, it goes well with venison, grilled red meat and cheese.



DE LA TERRE ...



... AU VERRE.



GARDE : 3 À 6 ANS



ENTRE 12 et 14 °C.



**Domaine de la Commanderie** - 2 rue de Chezelet - 37220 PANZOULT - CHINON - FRANCE • Tél. +33 (0) 2 47 93 39 32  
Fax : +33 (0) 2 47 98 41 26 - philippepain@wanadoo.fr [www.domaine-de-la-commanderie.fr](http://www.domaine-de-la-commanderie.fr)

CHINON<sup>AOC</sup>

